



Mercredi 3 avril, 9h, plutôt 9h30, 6 degrés à peine, tout le monde est là, ou presque :

- 1 pour raison de construction
- 1 parce qu'il est frileux
- 1 parce qu'il s'est tordu le cou

Nous sommes donc 9 au départ de l'UP, 7 motos et 2 sacs de sable.

A peine partis et arrivés à L'Isle-Adam, on entend klaxonner derrière, « mais qu'est-ce qui ce passe ? Il en manque quelques-uns de la meute là ? On va voir, demi-tour ! »

Et là, pour poursuivre dans la tradition, Yo (le chat noir) -qui en passant avait emprunté la nouvelle Triumph d'Hervé- se retrouve en panne d'essence... Ca fuit sous le réservoir, on le soulève, la durite d'arrivée d'essence s'est détachée, on remet en place et tout revient dans l'ordre au bout de quelques minutes. Arrive ensuite Hervé.

Ils décident de partir au garage avec le Speed, Yo au guidon, Hervé en voiture et Fred avec son GSR. Ils comptent nous rejoindre au restaurant en empruntant l'autoroute.

Le reste du groupe repart aux environs de 10h15, direction Pontoise !

La route ce fera tranquillement, il fait frais mais pas de problème avec les motos et les motards : on enchaînera entre la ville, la départementale, les virolos, les arsouilles et les jolie coins pour enfin arriver à Dampierre-en-Yvelines, notre destination.

Mince, on en a perdu 4 ! Et oui Manu, Antho, Maxime et Pierre qui étaient passés en tête ont ratés le carrefour, on ne se demandera pas pourquoi... (Gazzzz ?)

Didier, Florent et moi décidons donc de s'installer dans le restaurant, l'apéro sur la table, en attendant de voir arriver les autres une dizaine de minutes plus tard.

Il est 14h, on est à table, c'est délicieux, Florent a fait un super choix ! Malheureusement des absents, Yo et Fred n'ont pas pu nous rejoindre, ou encore Jérôme qui a eu des problèmes de pneus ainsi que de GPS, des baltringues d'après notre président. Ce n'est que partie remise les gars !

Repas terminé, direction la station à essence. On fait les pleins et c'est reparti, les 17 tournants, les Vaux de Cernay, l'Abbaye de Cernay, c'est un jolie coin plaisant à découvrir, on est en pleins dans la Vallée de Chevreuse, c'est rupin et agréable !

On continue sur la route du retour en prenant un chemin différent histoire de découvrir d'autres coins. Tout ce passe à merveille même si le ciel commence à se couvrir, pas une seule goutte d'eau, ouf !

On enchaîne entre virages sympas, petits villages, photos, c'est agréable.

On rattrape ensuite la N184 au niveau de Saint-Germain-en-Laye, il y a du monde sur la route, il est 18h passées.

Le reste du trajet s'effectuera jusqu'à Persan au plus direct c'est-à-dire via la nationale et l'autoroute, Didier et moi -en sac de sable je précise- arriverons les derniers, aux alentours de 18h30, chose positive : tout le monde a le sourire à l'arrivée !

Pour conclure, une superbe journée passée entre motards qui ne se prennent pas la tête, un temps plutôt clément malgré quelques degrés qui manquaient mais vraiment une jolie sortie, bien organisée par Florent qu'on remercie : qu'on se le dise, la première sortie de l'année des Ch-motards est une réussite !

*Florian  
Secrétaire de l'association*